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ATA Nº 012/2018 
 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às dezenove 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Gilvani 
Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; Cleiton 
Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Gilmar Dilkin, Ivair 
Zanchetti, Luís Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e 
Paulo Germano Koste. Verificado o número regimental, o Presidente, em nome 
de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os funcionários da 
Casa, a imprensa, o público presente e os internautas que acompanhavam a 
Sessão pela internet. De imediato, solicitou à Secretária para que fizesse a leitura 
da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para apreciação e votação 
do Plenário, restando aprovada por unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura 
dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 079/18, do 
Secretário Municipal da Fazenda, encaminhando cópia dos empenhos e notas 
fiscais e Plano de Trabalho, relativos à despesa realizada com a organização e 
realização da 14ª Taça da Amizade de Futebol Sub-15; Ofício nº 080/18, 
encaminhando resposta a requerimentos e indicações dos vereadores desta Casa; 
Ofício nº 081/18, encaminhando cópia da Lei Municipal de nº 1.729/18, 
sancionada em 22 de maio de 2018, para arquivamento nesta Casa; Ofício nº 
082/18, encaminhando os Projetos de Leis de números 029/18, 030/18, 031/18 e 
032/18, para apreciação. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimentos 
de números 015/2018 e 016/2018, ambas do Vereador Adriano 
Horbach. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. Lidos os expedientes, o 
Presidente consultou o Plenário para ver da possibilidade de apreciar e votar, de 
forma imediata, os Projetos de Leis que foram protocolados na Sessão. O 
Plenário concordou com a proposta. Logo após, o Presidente submeteu para 
apreciação os projetos, de forma individual. Projeto de Lei nº 029/18: Autoriza o 
Poder Executivo Municipal a conceder incentivo a empresa Becajol Artefatos e 
Construção Ltda, através de doação de uma área de terras para sua instalação. 
Projeto de Lei nº 030/18: Altera a Lei Municipal nº 490/03, que dispõe sobre os 
quadros de cargos e funções públicas do Município de Roca Sales e estabelece o 
Plano de Carreira dos Servidores Públicos Municipais. Projeto de Lei nº 031/18: 
Altera a Lei Municipal nº 096/99, que cria a Taxa de Fiscalização e Vigilância 
Sanitária, das atividades fiscalizadas pela Vigilância Sanitária do Município. 
Projeto de Lei nº 032/18: Altera a Lei Municipal nº 787/07, que passa a dispor 
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sobre a criação de empregos destinados a atender os Programas de Agentes 
Comunitários de Saúde e de Agente de Combate a Endemias. Depois de 
devidamente apreciados, os Projetos de Leis de números 029/18 e 030/18, foram 
baixados para a Comissão de Constituição e Justiça, e os Projetos de Leis de 
números 031/18 e 032/18, foram baixados para as Comissões de Constituição e 
Justiça e Orçamento e Finanças. Prosseguindo, o Presidente solicitou a leitura 
dos Requerimentos. Requerimento nº 015/2018, do vereador Adriano Horbach, 
solicitando a convocação, através do Prefeito Municipal, de uma Agente 
Comunitária de Saúde de cada ESF, por indicação das servidoras municipais 
Andresa Nunes Braz e Isolda Vianini Sandri, responsáveis dos ESFs, para 
comparecer à Sessão Ordinária do dia 25 de junho, a fim de informar sobre o 
trabalho que vem desenvolvendo no Município, relacionado aos Projetos do 
Programa Estratégia Saúde da Família, no corrente ano. Requerimento nº 
016/2018, do vereador Adriano Horbach, solicitando o encaminhamento de 
ofício ao Excelentíssimo Senhor José Ivo Sartori, Governador do Estado do Rio 
Grande do Sul e ao Excelentíssimo Senhor Marlon Santos, Presidente da 
Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul, solicitando celeridade nos 
encaminhamentos e consequente aprovação do Projeto de Lei nº 77/2016, que 
cria o Programa Estadual de Incentivo ao Aparelhamento da Segurança Pública 
do Estado do RS – LISEG/RS, para que o cidadão gaúcho, em especial, os roca-
salenses, possa se sentir um pouco mais seguro. Após, as proposições foram 
colocadas para apreciação e votação do Plenário, restando aprovadas, por 
unanimidade. A seguir, o Presidente consultou o Plenário sobre eventuais 
sugestões na atualização da Lei Orgânica, apresentada em Sessão anterior. Não 
havendo nenhuma proposta de alteração, disse que a Comissão Especial poderia 
protocolar, formalmente, a proposta de Emenda, na próxima Sessão. Dando 
seguimento, o Presidente convidou o Secretário Municipal da Fazenda e a 
Secretária Municipal da Saúde, para apresentarem o RELATÓRIO MUNICIPAL 
DE GESTÃO DA SAÚDE, PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE 2018 
(JANEIRO, FEVEREIRO, MARÇO E ABRIL), conforme solicitado. O 
Relatório foi apresentado pelos Secretários, de forma detalhada, sendo que os 
Vereadores fizeram perguntas, as quais foram respondidas pelas autoridades. 
Depois, os vereadores apresentaram algumas sugestões para a Secretária 
Municipal da Saúde, com o objetivo de melhorar o atendimento aos munícipes. 
Ao final, agradeceram pelo espaço, colocando-se à disposição da Câmara. O 
Presidente agradeceu a explanação dos Secretários. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: O Vereador Cleiton Telocken, devidamente inscrito, disse que, na 
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semana passada, houve a queda de um poste da rede de energia elétrica na Linha 
Júlio de Castilhos, ocasionando a queda da energia por aproximadamente 22 
horas na localidade, prejudicando os produtores. Pediu para que um 
representante da RGE analise a situação, e providencie melhorias da rede na 
Linha Júlio de Castilhos. Outrossim, mencionou que no último domingo, dia 27, 
ocorreu a final do Campeonato Municipal, parabenizando a equipe campeã, 
Juventude, e a equipe vencedora dos veteranos, Independente. Parabenizou, 
ainda, a equipe organizadora do Campeonato. O Presidente da Casa disse que a 
Câmara encaminhará um ofício à RGE-Sul, convidando um representante da 
Empresa, para presenciar uma Sessão Ordinária e esclarecer sobre a falta de 
manutenção na rede de energia elétrica no interior do Município, especialmente 
no que se refere à troca de postes, informando, ainda, quais os investimentos que 
estão sendo feitos. O Vereador Paulo Germano Koste, devidamente inscrito, 
inicialmente, lembrou do compromisso que assumiu com os moradores da Rua 
Napoleão Maioli, e que continua acompanhando a situação da obra de 
pavimentação. Referiu a sua insatisfação com os preços instáveis dos 
combustíveis, que foram reajustados quase que diariamente nas últimas semanas, 
motivo pelo qual previu a situação na qual o país se encontra. Afirmou que a 
paralização se deu em decorrência da negligência do Governo Federal, que não 
se preocupou com o cidadão quando autorizou os reajustes. Disse que lamenta o 
que está acontecendo em todo País, pois houve muitos prejuízos, principalmente, 
para os pequenos produtores. Contudo, ressaltou a importância do apoio da 
população em geral às manifestações dos caminhoneiros. Por fim, disse que o 
Poder Público deve mudar a sua forma de administrar o País e guardar o dinheiro 
público com mais responsabilidade. O Vereador Rogério Engster, devidamente 
inscrito, primeiramente, reiterou o seu pedido ao Executivo Municipal para fazer 
o calçamento da Rua da Creche Crescendo Feliz. Manifestou seu apoio à greve 
dos caminhoneiros, os quais pedem a redução do valor do litro e dos impostos 
sobre o óleo diesel. Convocou toda a população para sair às ruas e apoiar a 
greve, postulando a redução dos impostos em geral, não somente sobre o 
combustível. O Vereador Adriano Horbach, devidamente inscrito, 
primeiramente, agradeceu aos colegas pela aprovação do seu Requerimento na 
Sessão. Endossou as palavras dos colegas Paulo e Rogério, manifestando sua 
indignação com a gestão do atual Governo e com os altos impostos pagos pela 
população. Agradeceu a todas as pessoas que foram às ruas e participaram da 
manifestação realizada no Município, em apoio à greve dos caminhoneiros. Ao 
final, parabenizou as equipes vencedoras que disputaram a final do campeonato 
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municipal, no último domingo, dia 27, bem como todas as equipes participantes. 
Concluídas as manifestações em Explicações Pessoais, o Presidente agradeceu a 
presença de todos, convidando para participarem da próxima Sessão Ordinária, 
no dia 04 de junho, às 19 horas, no mesmo local. Nada mais havendo a se tratar, 
em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 28 de maio de 
2018. 
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